



VISITE DE L'UVSQ PAR LA RECTRICE DÉLÉGUÉE À L'ESRI DE L'ILE-DE-FRANCE

Le 1er septembre 2020, Madame Bonnafous, rectrice déléguée à l'Enseignement Supérieur de Recherche et d'Innovation (ESRI) de la région Ile-de-France, a été accueillie par le président de l'UVSQ Alain Bui pour une visite des différentes infrastructures, équipements immobiliers et une présentation des grands projets d'aménagements de l'UVSQ notamment dans le cadre du contrat de Plan Etat-Région.

Madame Bonnafous a eu l'occasion de visiter plusieurs sites de l'UVSQ en commençant par le Cube, un espace d'innovation pédagogique situé au cœur de la Bibliothèque Universitaire de Saint-Quentin-en-Yvelines inauguré en janvier 2020.

Madame Bonnafous a ensuite eu l'occasion de visiter la mezzanine située au Bâtiment Vauban qui est un projet de réhabilitation dédié à la vie étudiante.

La visite s'est poursuivie à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines, par la découverte du Laboratoire Atmosphères, Milieux, Observations Spatiales (LATMOS), et de la Plateforme d'Intégration des Tests (PIT). La rectrice déléguée a également pu observer la Maison de l'Etudiant.e et s'entretenir au sujet du futur Hôpital virtuel et de l'Institut Parasport Connecté.

La visite s'est terminée par l'UFR des Sciences avec notamment la découverte des infrastructures pédagogiques du bâtiment Descartes et du projet de réhabilitation du Pavillon Panhard.

La visite de Madame Bonnafous s'est déroulée dans le cadre d'une tournée visant à rencontrer l'ensemble des universités d'Ile-de-France.